



GemeindeSchlossrued

EINLADUNG ZUM Neujahrsapéro

Liebe Schlossruederinnen und Schlossrueder

Der Gemeinderat und die Gemeindeverwaltung laden Sie
zum traditionellen Neujahrsapéro ein.

WIR FREUEN UNS AUF SIE!

1. JANUAR 2026

10.30-14.00 UHR

Aula Schul- und Gemeindehaus

Sich begegnen, mit Freunden anstossen und gemeinsam das
neue Jahr beginnen. Wir freuen uns auf Sie und danken
Ihnen herzlich für Ihr Dabeisein.

Der Apéro wird umrahmt durch **musikalische Beiträge
vom Mandolinorchester Langenthal.**

Wir wünschen Ihnen ein besinnliches Weihnachtsfest und
ein glückliches und gesundes neues Jahr.